



EL ASPIRANTE PIDE LICENCIA

Máynez suma otro coordinador político a su campaña

El candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, nombró a Juan Zavala Gutiérrez, secretario general del partido, como el coordinador políticos de su campaña.

A través de redes sociales, el abanderado naranja anunció que Zavala Gutiérrez aceptó la invita-

ción para coordinar esta área.

“Capacidad y confianza no son valores excluyentes. Juan Zavala es prueba de ello. Su calidad humana coincide con una sólida formación académica y un probado oficio político”, apuntó el candidato.

Por otra parte, Zavala Gutiérrez compartió que “es un orgullo acompañarte en el camino a la Presidencia. Vamos a hacer una campaña que muestre que no estamos condenados a elegir entre los malos y los peores. Que México necesita y merece esperanza y futuro”.

Por otro lado, el pleno de la Cámara de Diputados aprobó ayer la licencia permanente a Álvarez Máynez, quien fungía como coordinador del grupo parlamentario de MC.

Con ello, queda libre para adentrarse en su campaña por la Presidencia por parte del partido naranja.

—Pedro Hiriarty y David Saúl Vela



Apoyo. Juan Zavala y Jorge Álvarez Máynez, ayer.

“No sólo debemos elegir entre los malos y los peores”

ESPECIAL

JUAN ZAVALA

Coordinador de campaña de MC